
2014年1月9日（木）  晴　第26回 創立記念例会
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～ロータリー理解推進月間～

　皆様、新年明けましておめでとうございま
す。旧年中は色 と々お世話となりました。本年
もひとつ宜しくお願いします。既に今週の月曜
日から仕事が始まったと思いますが、今年こそ
良い年になることを願ってやみません。先程、
RCの有志の皆さんと御垣内参拝と玉串奉奠
をして参りました。なんとなく心と体が洗われ
たような気が致しました。日本の伝統は本当
にいい物だとつくづく思いました。
　さて、名古屋瑞穂RCの活動も後半となります、下半期の大きな行
事としまして、2月はI・Mがあり、3月は台北延平RCとの姉妹提携の
調印式があります。また、4月は地区協議会があり、６月にはオースト
ラリア・シドニーでRI国際大会が開催されます。あと半年、気を引き締
めて会長職を担っていきたいと思います。本年も宜しくご支援とご協
力をお願い致します。特に亀井幹事・長瀬副会長もよろしくお願いい
します。
　新年にあたり、今年は午年ということで馬にまつわる縁起のいい話
をしたいと思います。
　馬は古くから軍用、運搬用、農耕用に用いられ、家畜としても親しま
れてきました。競走馬でお馴染みの「サラブレッド」は品種名で「純血」
という意味を持ち、血統・家系の優れた人の例えに使われています。
　神社にある「絵馬」は、神様が乗る馬として、生きた馬の代わりに馬
の絵を描いて奉納をしたのが始まりといわれています。現在運行して
いる名鉄電車の車体には、「馬」の字を逆さに書いた「ひだりうま」が
描かれています。「うま」の逆は「まう」となり、昔からめでたい席で踊ら
れる「舞い」を想い起こさせる為「ひだりうま」は福を招く縁起のよい
文字とされています。また、馬は左から乗るもので、右から乗ると躓い
て転ぶという習わしを持っているところから、「ひだりうま」は「長い人
生を躓くことなく過ごすことができる」とされています。
　更に、「馬」の字の下の部分が財布の巾着の形をしていて、口がよく
締まって、入ったお金が散逸しないことから富のシンボルとされてい
ます。その他、馬に人が引かれて入ってくるという発想から千客万来・
商売繁盛に繋がると考えられています。
　馬は人の暮らしに深く結びついている為、馬にまつわる諺がたくさ
んあります。皆さんもご存じと思いますが、その中の三つを紹介したい
と思います。
　「人間万事塞翁が馬」。これは人生における幸不幸は予測しがたい
もので、幸せが不幸に、不幸が幸せにいつ転がるか分からないから、
安易に喜んだり悲しんだりするべきではないということです。ピンチは
チャンス。問題から目を逸らさずに前向きに取り組めば失敗は成功の
もとになるという諺です。次に、「馬には乗ってみよ、人には添うてみ
よ」。これは馬の善し悪しは乗ってみないと分からないし、人の善し

悪しは親しく付き合ってみないとわからない。何事も経験してみな
いと本当のところは分からないと言う事で、人とのふれあいを通して
豊かな時間をたっぷり過ごして行きたいという事です。更に「馬が合
う」という諺は、乗馬で使われた言葉で、騎手と馬が合わない場合、
振り落とされることがあり、逆に騎手と馬の息が合うと実力以上の
力を馬が発揮すると言われています。後にこれが人と人との関係に
も使われる様になり、人と気が合いしっくりいくことや意気投合する
ことを意味するようになりました。RCの皆様さんもよく「馬が合う」
という言葉を使われると思います。諺が日常に使われるよい例だと
思います。以上、馬にまつわる話をさせて頂きました。
　今年一年間、会員の皆様とご家族が健康で良い年になりますよう
に、そして名古屋瑞穂RCの益々の発展を祈念して新年の会長の挨
拶とさせて頂きます。ありがとうございました。
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今年も良い年になりますように。1月11日（土）出発して、アメリカ、
サンディエゴの方へ研修に行ってきます。帰国は1月20日（月）予
定です。頑張ってきます。
明けましておめでとうございます。2月19日叙勲記念祝賀会を開
かせていただきます。ぜひご出席いただきますようお願い申し上げ
ます。
〝謹賀新年〟今年も禁酒を続けます。
明けましておめでとうございます、年賀状ありがとうございました。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。
1月1日に67才になりました。今年もよろしくお願いします。

本日1月2日　65才の誕生日でした。介護施設の案内と敬老パス
の案内をもらい、自分も老人の仲間入りかと思いました。ロータ
リーでは若 し々くありたいと思っています。
1月2日　66才になりました。本年もよろしくお願いします。

本年もよろしくお願い致します。昨年義父鬼籍の為、賀状失礼し
ました。
本日1月9日誕生日を迎えることができました。ありがとうございま
す。
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ニコボックス 　山本英雄ニコボックス委員

会員62名　出席49名  （出席計算人数44名）

出席率　92.5％ 1月 9日は補填により 96.5％

出席報告 山本英雄出席委員
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1月16日（木）13：40よりヒルトン名古屋9階「寿の間」にて第4回
CA･第７回理事会を行います。
上期納会時に山本英雄さんのコートが取り違いで無くなっており
ます。心当たりがある方はいらっしゃいませんか。

幹事報告 亀井直人幹事



例会のご案内

振替により休会■1月23日（木）
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名古屋マリオットアソシアホテル
18：00～20：00

■次週の行事

1月16日（木）
：
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会員卓話
テ ー マ

堀慎治さん、鈴木健司さん
他クラブを訪問して

■今週の卓話

懇親会
乾杯の挨拶：松波恒彦直前会長

懇親会風景

閉会の挨拶：長瀬憲八郎副会長

　もう一度皆さん改めて、あけましておめでとうございます。今日は
会長挨拶で、馬にまつわる大変縁起の良いお話を聞かせて頂きまし
た。馬に関しては獣医でありますから、また機会がありましたら馬に
ついての話をさせて頂きたいと思います。乾杯の挨拶というのは短
ければ短いほど良いというものですから、早速乾杯に入らさせて頂
きます。
　泉会長、亀井幹事、そして泉会長の代役をなされる長瀬副会長。
お体に気を付けて副会長を務めて頂きたいと思います。その三人の
方 と々名古屋瑞穂ロータリークラブの会員の方々の御多幸と御健
勝を祈念致しまして乾杯とさせて頂きます。皆様どうぞ、乾杯。

　みなさん、あけましておめでとうございます。今年は、良い正月を迎
えられました。1日は、近くの神社で町内の氏子さんにあいさつし、
昼は、お千代保稲荷に出かけました。2日に、愛知カンツリーでゴル
フをし、スコアは114で最悪の初打ちでした。3日は、妻と伊勢神宮
に行って外宮・内宮、をお参りさせて頂き、そして今日が熱田さんと
いうことで、一年の早々より3カ所もお参り出来たのは、初めてで良
い年だと思っております。
　みなさんも今年一年良い年でありますように、ということで締めた
いと思います。
　ありがとうございました。
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妻の誕生日でした。お花ありがとう。
明けましてお目出とうございます。今年は変化があると思います。
ゴルフ界も経済界同様に上向きになることを祈念しています。

今年は何事も無くいい年になります様に。
あけましておめでとうございます

本日の創立記念例会宜しくお願い致します。
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親睦活動委員会一同
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渡辺喜代彦さん　松波　恒彦さん　森　　恒夫さん
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平野哲始郎さん　田中　英雄さん　平野　好道さん
堀　　慎治さん　内田　久利さん　鈴木　淑久さん
大嶽　達郎さん　川本　昌市さん　鶴田　　浩さん
梅村　昌孝さん　佐藤　善乙さん　山口　哲司さん
酒井　俊光さん　鈴木　健司さん　湯澤　勇生さん
山本　英雄さん　大川　嘉成さん
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